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会 議 録 

会議の名称 令和４年度 第１回飯塚市農業振興地域整備促進協議会 

開催日時 令和４年６月８日（水） 午後１時３０分～午後２時２０分 

開催場所 飯塚市役所本庁４階入札室 

出席委員 

田中委員、髙野委員、原田委員、新開委員、小山委員、中村委員、麹丸委

員、荻原委員、田代委員、芹田委員、横山委員、嶋田委員、福永委員、光

根委員 計１４名 

欠席委員 伏原委員、宮崎委員 計２名 

事務局職員 村上農林振興課長、福島農政係長、栗林 計３名 

会議内容 

 

１ 協議会会長及び副会長の選出について 

  （飯塚市農業振興地域整備促進協議会規則第６条に基づく） 

（１）会長及び副会長の選出 

Ｄ委員より、会長に小山委員を推薦の声。 

ほかに推薦もなく、諮った結果、異議なしにより会長に小山委員が

就任。 

～会長が議長となり議事進行～ 

（飯塚市農業振興地域整備促進協議会規則第７条に基づく） 

会長より副会長に新開委員を推薦の声。 

ほかに推薦もなく、諮った結果、異議なしにより副会長に新開委員

が就任。 

 

２ 農業振興地域の整備に関する法律および農業振興地域整備促進協議

会について 

（１）農林振興課福島農政係長より、農業振興地域整備促進協議会、農業

振興地域の整備に関する法律及び農業振興地域整備計画の変更（除

外）について資料に基づき説明。 

   

３ 農地利用計画の変更について 

（１）大日寺 633番地 1、949㎡、建売住宅建設計画による除外申出に 

ついて 
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事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

  議 長：説明が終わりましたが、何かご質問、ご意見はございません

か。 

Ｄ委員：農道ですか市道ですか、道幅はどのようになっていますか。 

事務局：市道です、道幅は離合できる程度の幅です。 

Ｆ委員：セットバックはされるのか。 

事務局：法律上問題ない計画かどうか確認いたします。 

議 長：他に意見はございませんか。 

（意見・質問なし） 

議 長：意見もないようですので、本件については、承認することで

よろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

  議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

次に②の除外について議題とします。事務局、説明をお願い

します。 

（２）潤野 349 番 1 その他 3 筆、計 1672 ㎡、共同住宅建設計画による除

外申出について 

事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

議 長：説明が終わりましたが、何かご質問、ご意見はございません 

か。 

Ｃ委員：奥の農地へ営農機械が入る方法はあるのか。 

  事務局：計画図面上あります。 

Ｂ委員：航空写真が少し古いようですが。 

  事務局：なるべく新しいものが用意できるよう対応します。 

議 長：他に意見はございませんか。 

（意見・質問なし） 

議 長：意見もないようですので、本件については、承認することで

よろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

次に③の除外について議題とします。事務局、説明をお願い

します。 

（３）椿 39番 5他 1筆、146㎡、非農地証明申請のための除外申出につい     

   て 

事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

議 長：説明が終わりましたが、何かご質問、ご意見はございません 

か。 

（質問、意見なし） 
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議 長：意見がないようですので、本件については、承認することで

よろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

次に④の除外について議題とします。事務局、説明をお願い

します 

（４）太郎丸 1072 番 1 他 4 筆、計 5,550 ㎡、うち 3,698 ㎡店舗新設、う

ち 1,852㎡建設会社資材置場建設よる除外申出について 

  事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

議 長：説明が終わりましたが、何かご質問、ご意見はございません 

か。 

（意見・質問なし）  

議 長：意見がないようですので、本件については、承認することで

よろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

    次に⑤の除外について議題とします。事務局、説明をお願い

します。 

（５）北古賀 997番他 2筆、計 1,671㎡、建設会社資材置場建設よる除外

申出について 

事務局：～除外申出書に基づき説明～ 

議 長：説明が終わりましたが、ご意見・ご質問ございませんか。 

    （意見・質問なし） 

議 長：意見がないようですので、本件については、承認することで

よろしいでしょうか。 

委 員：（多数）異議なし。 

議 長：本件については、承認することで決定いたします。 

以上で、本日の議題がすべて終了しました。 

    皆様のご協力によりまして、協議が速やかに終了いたしまし

たことを、厚くお礼申しあげます。事務局に進行をお返しし

ます。どうもありがとうございました。 

事務局：会長、ありがとうございました。これをもちまして、令和 4

年度第 1回飯塚市農業振興地域整備促進協議会を閉会いたし

ます。本日は、ご出席いただきまして、ありがとうございま

した。 

会議資料 
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公開・非公開

の別 

１ 公開   2 一部公開   3 非公開 

（傍聴者 0人） 

 

その他 

 

 

 

 


